

令和4年8月吉日

芝本町地域の皆様方 各位
地域包括支援センター 御中

デイサービス若芝
センター長 渡部浩考

運営推進会議の代替措置のご連絡

拝啓 今年も猛暑の季節がやってまいりましたが皆様いかがお過ごしでしょうか。また、新型コロナウイルス感染症の再拡大の中、大変なご苦勞をされていることを心よりお察し申し上げます。

さて、H28年4月の介護保険法の改正に伴い、地域への情報発信等を通じてサービスの質の確保を目的とする『運営推進会議』を定期的を開催することとなっております。しかし、新型コロナウイルス感染症の蔓延が危惧されるようになってからは書面での活動報告により代替させていただいており、今回も同様に代替措置とさせていただきます。

書面の内容に限らず、ご意見やご質問などございましたら、別紙ご意見メモ・お電話などご遠慮なくお問い合わせいただくと幸いです。今後とも弊事業所へのご理解とご協力の程、よろしくお願い申し上げます。

敬具

デイサービス若芝
センター長 渡部浩考
管理者：宇佐見恵子
Tel：055-983-0808

(別紙) 活動の報告等

【報告の目的】

利用者様(ご家族様)、市町村職員、地域住民の代表者等に対し、サービス内容等を明らかにし、地域に開かれたサービスとすることで、サービスの質の確保を図ることを目的としています。

【運営状況】

(令和4年6月30日時点)

利用者様：26名（平均稼働率 94%）

冬、春、梅雨、夏と季節の変化を迎える中で、大きく体調を崩す方もほとんどおらず、コロナ対策も万全な中で良い時間を過ごすことが出来ました。お陰様で満員御礼に近い状況での運営を実現できております。

【活動概要】

コロナの感染が比較的落ち着いた4月～6月は気候的にも活動しやすい時期でしたので、ここぞとばかりに近隣の散策などにも積極的に取り組みました。きれいな花を見つけたりする活動を通じて、心身共に健やかな時間を刻むことができました。各種創作でも彩りの良い創作物に取り組み、花を活けてみたり、少しかわいらしい作品に取り組みしてみたり、気持ちが前を向きやすい時間づくりに力を注ぎました。

昨年9月からはじめた「ふじしろ/若芝/山風木 日記」というブログも軌道にのって、毎月たくさんの投稿を続けることができています。頑張って投稿しておりますので、ご覧になっていただけると幸いです。



【新型コロナ対策について】

第6波では、他事業所の情報もしっかりと収集しながら、ケアマネージャーやご家族と密な情報共有を進め最小限の影響で抑えることができました。お陰様で弊事業所が直接的に影響を受けることはございませんでしたが、第7波が押し寄せてきている現況は非常に厳しいと言わざるを得ません。皆さまの通常の社会活動を止めることはできませんので、感染を防ぎきれなかった場合でも1日でも早くサービス提供を復帰できるように準備を進めながら運営を行っていきます。引き続きご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

事業所にて抗原検査キットは一定数保持しておりますので、それらも活用しながら対応を進めてまいります。

【その他】

今回の運営推進会議の開催予定は令和5年2月頃を予定しております。開催の可否、開催の時期等の詳細につきましては、世の中の状況を考慮して追ってご連絡させていただきます。

(別 紙) ご意見メモ

ご意見等ございましたら下記メモ欄をご活用いただき FAX 等にてご一報ください。

運営推進会議の書面による代替報告(デイサービス若芝)を受けてご質問やご意見

その他、お問合せなどございましたら

お名前： _____

所属等： _____

FAX 送信先==>055-983-0811

メー ル==>info@com-work.jp